

Segundo día de Fase II, en prueba piloto con pasajeros SITRAMSS con resultados muy positivos



Usuaris y usuarios del transporte público muestran alegría en sus rostros y hacen uso del bus articulado en la segunda fase del plan piloto de operaciones del SITRAMSS.

22 DE ENERO DE 2015. Segundo día de pruebas de la Fase II, del plan piloto del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS).

La evaluación de los encargados de la segunda fase de la prueba piloto de la operación del SITRAMSS han expresado su beneplácito por los resultados que ha tenido el segundo día de pruebas con pasajeros.

En un recorrido que realizara el equipo del SITRAMSS se pudo comprobar la alegría con la que la población ha recibido el nuevo sistema de transporte público; “Este servicio de buses se ve que es diferente a las chatarras que corren para Soyapango; felicito al gobierno por tener la valentía de darnos a los ciudadanos un servicio mejor y sobre todo por pensar en nosotras

las adultas mayores”, manifiesta Ofelia Navas, persona adulta mayor residente el Soyapango.

Para José Doñán que adquirió su tarjeta en la Estación FENADESAL “es importante el beneficio que el gobierno nos está dando a nosotros, ya que a veces uno no tiene ni para el pasaje”.

Mientras en la Estación FENADESAL la población se abocó a obtener la tarjeta gratis para abordar el autobús del SITRAMSS.

Personal de SUBES estará de lunes a viernes desde el 21 de enero hasta el 20 de febrero para ofrecer la tarjeta personalizada de forma gratuita en la estación FENADESAL.

SITRAMSS: un sistema de transporte inclusivo y con acceso universal

El viernes 22 de enero, en el segundo día de pruebas del SITRAMSS, Rony Tamayo, un joven con discapacidad, de 24 años de edad, decidió viajar en el nuevo sistema de transporte que está implementando el Gobierno.

Con un par de audífonos para escuchar música y transportándose en una silla de ruedas, con apariencia de ser una persona reflexiva y muy culta, llega a preguntar a los delegados del Viceministerio de Transporte que estaban orientando a las personas que necesitan viajar en el SITRAMSS, cómo hacer para abordar el autobús articulado, pues se dirigía a Metrocentro.

Inmediatamente recibió respuesta de parte de los delegados del VMT y de SUBES, quienes le ofrecieron su ayuda para obtener su tarjeta prepago y así viajar en el nuevo sistema de transporte.

9:30 am: Rony Tamayo es atendido por personal de SUBES, que también le están dando prioridad a mujeres embarazadas y personas adultas mayores. El joven presenta su DUI y ofrece sus datos personales y obtiene su tarjeta de forma gratuita.

Después de obtener su tarjeta se dirige a una de las barandas que tiene la señal de silla de ruedas donde se estaciona el autobús y coincide la puerta por donde deben ingresar las



Rony Tamayo, un joven con discapacidad experimentó el viaje en el SITRAMSS y le dio su beneplácito al nuevo sistema de transporte.

personas en silla de ruedas.

9:40 am: Hace una pausa y mueve su cabeza de forma rítmica al son de la música que escucha en su móvil, esperando que llegue el autobús articulado. Llega el autobús e ingresa muy fácilmente y en el interior del articulado, Rony se coloca en el espacio para silla de ruedas y se coloca su cinturón de seguridad y disfruta de la tranquilidad del autobús con su mirada hacia

la ventanilla, mientras las personas de su alrededor muestran admiración porque en este nuevo sistema de transporte se incluyó a las personas con discapacidad.

9:48 am: Llega el autobús a la Estación MQ y Rony se desabrocha el cinturón y baja del autobús muy tranquilamente agradeciendo a los delegados del VMT, dando su beneplácito por el nuevo sistema de transporte



9:30 am: Rony dando sus datos para obtener la tarjeta prepago de forma gratuita.



9:40 am: Rony aborda el autobús articulado del SITRAMSS.



9:48 am: Termina su recorrido en la Estación MQ.